



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

PARVEL

24 ans
Originaire d'Haïti



" Qui ne risque rien, n'a rien ! "

Ma mission à CartONG

CartONG en 2 mots: CartONG est une Organisation Non Gouvernementale (ONG) spécialisée en gestion de l'information dont la vocation est de mettre la donnée - en particulier la donnée géographique - au service des projets humanitaires, de développement et d'action sociale.

Ma mission: Je suis à CartONG pour me former à la cartographie, au cours de ma mission, je dois réaliser un projet pour une localité dans mon pays. Je dois effectuer la cartographie d'une zone dans le cadre d'un projet lié à l'accès à l'eau et à l'assainissement.

Mon projet de groupe

L'équipe: 3 volontaires d'Haïti, d'Inde et du Maroc

L'association qui nous accompagne: Concordia

Thématique: égalité Homme / Femme

ODD concernés: 5 (égalité entre les sexes)

Actions prévues: Projet qui vise à mettre en évidence les inégalités qui existent entre les hommes et les femmes, même au XXIe siècle. En utilisant le médium de l'art (dessin, musique, anecdotes, littérature, poésie, etc.) pour exprimer comment ces inégalités se manifestent dans notre vie quotidienne.

• Tes motivations pour rejoindre PrODDige ?

J'ai connu PrODDige grâce à un ami qui a été dans le programme, il y a quelques années, il m'a dit que c'était une chouette expérience et qu'il avait appris beaucoup en termes de savoir-être et de compétences. Je me suis dit pourquoi pas moi !

• Ton parcours d'engagement ?

Avant de venir en France, j'étais engagé dans une association localisée dans ma ville natale, qui s'appelle SOLIGM (souffle de lumière en français). En 2020, on a réalisé un projet de sensibilisation par rapport au COVID 19. L'idée était d'utiliser les réseaux sociaux afin de diffuser des émissions radio, qui étaient en vidéos live sur Facebook, nous avons plusieurs intervenants sur plusieurs thématiques liées au COVID 19.

• Et après ?

Après PrODDige, je retournerai en Haïti et j'essayerai de partager les compétences acquises lors de mon expérience ici à des jeunes de mon pays afin qu'ils bénéficient de ce que j'ai appris.

• Un étonnement interculturel ?

Plusieurs choses m'ont étonné, je trouve qu'en France, les gens sont toujours pressés et ils ne communiquent pas avec les inconnus alors qu'à Haïti, tout le monde se salue.

Propos recueillis par: Solène Le Théry